# Universidad Nacional de Salta SEDE REGIONAL TARTAGAL

Warnes y Ejército Argentino – 4560 Tartagal (Salta)

Tel - Fax 03875-421182

## REPUBLICA ARGENTINA



### RESOLUCIÓN Nº 067-SRT-17

Tartagal, 14 de marzo de 2017.

#### **VISTO**

La propuesta presentada por la Prof. Viviana Heredia para desarrollar el proyecto: "La música, un lenguaje universal", como parte del cierre del Curso de Ingreso 2016 con participación activa de los ingresantes, realizado el 10 de marzo de 2016 en el Anfiteatro de la Sede Regional Tartagal de la Universidad Nacional de Salta.

#### **CONSIDERANDO**

Que entre sus expectativas de logro podemos mencionar la de propiciar sentimientos de pertenencia con respecto a la institución y los grupos de pares, generar un espacio recreativo que permita a los ingresantes integrarse con estudiantes de otras carreras, desarrollar actitudes positivas frente a la valoración de los ingresantes de todas las carreras de la S.R.T como compañeros de trayecto y de formación.

Que uno de los objetivos de la presente propuesta fue generar un espacio ameno y adecuado para favorecer el surgimiento y desarrollo de lazos de amistad entre nuestros estudiantes, con el objetivo de minimizar problemáticas tales como el desarraigo.

Que a través del mencionado proyecto se propuso organizar el acto de clausura del CIU 2016 con participación estudiantil, generando un espacio de esparcimiento en el que los estudiantes compartieron un lunch a la canasta y disfrutaron de un espectáculo musical brindado por un grupo constituido por estudiantes de la S.R.T. y jóvenes de la ciudad de Tartagal.

Que este proyecto estuvo destinado a los ingresantes y estudiantes regulares de todas las carreras de la Sede Regional Tartagal y se llevó a cabo el 10 de marzo de 2016.

POR ELLO y en uso de las atribuciones que le son propias

# LA VICEDIRECTORA DE LA SEDE REGIONAL TARTAGAL RESUELVE

ARTICULO 1º.- DAR POR AUTORIZADA la realización del Proyecto: "La música, un lenguaje universal", como parte del cierre del Curso de Ingreso 2016 con participación activa de los ingresantes, realizado el 10 de marzo de 2016 en el Anfiteatro de la Sede Regional Tartagal de la Universidad Nacional de Salta, según el programa propuesto dentro de los siguientes lineamientos:

#### Responsables

Equipo Pedagógico del Curso de Ingreso CIU 2016

#### Coordinadores

Prof. Viviana Heredia y Prof. Liliana Leguizamón.

## **Instructores Docentes**

Prof. Leila Ovando, Prof. Carolina Ovando, Prof. Carla Parra, Prof. Adriana Quispe, Prof. Marta Díaz, Prof. Clarisa Murguía

//...

## Universidad Nacional de Salta SEDE REGIONAL TARTAGAL

Warnes y Ejército Argentino – 4560 Tartagal (Salta) Tel – Fax 03875-421182

## REPUBLICA ARGENTINA



# ...// RESOLUCIÓN Nº 067-SRT-17

### **Tutores y Adscriptos Estudiantiles**

Gustavo Chuvé, Nelda Murguía, Romina Iriarte, Noelia Navarrete, Talía Castellón.

# Fundamentación

En el Proyecto CIU, Res. N° 433/15, pág.3, se explicita que diversos estudios revelan que el ingreso a la universidad conlleva situaciones conflictivas de carácter psicológico-afectivo, para los cuales el estudiante no siempre está preparado. Por este motivo, es imprescindible que la institución proponga estrategias de contención como parte de su política de ingreso y democratización del conocimiento, pues esto generaría condiciones más equitativas hacia quienes pretenden acceder a la universidad como una posibilidad de mejorar sus condiciones de vida.

Se considera que, el hecho de poder integrarse en un grupo con el que se comparte horas de estudio, de cursado, salidas, reuniones, y en algunos casos las primeras incursiones en la participación política, es vivido como una experiencia de sociabilidad que involucra aprendizajes intelectuales pero también sociales (Carli, 2006 a). En este sentido, la amistad como factor de integración a la institución ocupa un lugar destacado, fundamentalmente en instituciones masivas, en las que la adaptación al nuevo espacio y al funcionamiento normativo no suele ser un proceso simple, por lo que esta propuesta es generar un espacio ameno y adecuado a través de un espectáculo musical donde se comparta el gusto por la música, ya que la música es uno de los instrumentos más eficaces para fortalecer los lazos de una comunidad, en nuestro caso la comunidad universitaria.

## Objetivos específicos

- Mejorar la presencia y la valoración de los compañeros como fuente de apoyo y aprendizaje.
- Favorecer la integración de los ingresantes en la institución, construyendo lazos de integración entre los estudiantes de todas las carreras de la S.R.T

#### Actividades realizadas

- Espectáculo musical con grupos de géneros musicales distintos, cumbia, folclore, etc. propiciando la participación, de un grupo que represente a cada carrera de la Sede Tartagal.
- Compartir con los presentes empanadas, ofrecidas por la sede, en el patio de la institución, donde los estudiantes podrán compartir, conversar e intercambiar experiencias.

Lugar y fecha: Sede Regional Tartagal, 10 de marzo de 2016.

**ARTICULO 2º.- COMUNICAR** a los docentes y estudiantes involucrados, a la Coordinación de Extensión Universitaria, a las Escuelas y Comisiones Asesoras de las carreras de S.R.T, y a quienes corresponda a sus efectos.

Ing. Estela Gomez Secreta ia Beda Ragional Tartage, U.N.Sa. SEDE SEDE

Lic. Martha Barboza Vicedirectora

Sede Regional Tartagal - U.N.Sa